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12月 15日  木 本会議 議案第48号 南部広域市町村圏事務組合の共同処理する事務及び規約の変更について

議案第49号 渡嘉敷村税条例の一部を改正する条例について

議案第50号 渡嘉敷村消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部を改正する

条例について

12月 16日  金 本会議 議案第51号 令和 4年度渡嘉敷村一般会計補正予算 (第 6号 )について

議案第52号 令和 4年度渡嘉敷村航路事業特別会計補正予算 (第 4号)について

議案第53号 令和 4年度渡嘉敷村国民健康保険特別会計補正予算 (第 4号)について

議案第54号 令和 4年度渡嘉敷村簡易水道事業特別会計補正予算 (第 5号)について

議案第55号 令和 4年度渡嘉敷村下水道事業特別会計補正予算 (第 5号)について

※ 会期中であっても本定例会に付議された事件がすべて終了された場合は、
会議規則第 7条の規定により閉会となります。



渡嘉敷村議会議長  営山 清彦  殿

一 般 質 問 通 告 書 (R4.12月 定例会 )

次 の とお り通 告 しま す 。

注)1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2.質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

NO.1

渡嘉敷村議会議員  奥那嶺 雅晴  印

令和 4 年 12 月 2 日

受領

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

1.道路整備について ① 10月 18日 の第 9回臨時会において 「村道阿波連線道路 村長

改良工事請負費」を1,180万円増額補正しましたが、その後の

進捗状況を問 う。

2.農業について ① 何故、化学肥料に補助金が付かないのか、有機肥料だけに 村長

補助金が有るのか。

理由を問 う。

3.行政運営について ① まず始めに何からしたいのか。 村長

② 健康管理は十分なのか。



渡嘉敷村議会議長  営山 清彦  殿

一 般 質 問 通 告 書 (R4,12月 定例会 )

次 の とお り通 告 しま す 。

(注)1,質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2.質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

NO.1

渡嘉敷村議会議員  座間味 満  印

令不日 4 年  12 月 5 日

受領

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

1。 お年寄 りの施設 ① 村外の施設に入所する場合、住所も移すようにとの事だけど 村長、課長

入所について 家族にはちゃんと説明しているのか。

伺います。

2.イ ーシノモの増圧 ① その後の進捗状況について (河川状況の設計)ど うなって 村長

ポンプ場について いるのか、土地の契約は必要ないのか。お聞きします。

② 現時点での、農道はそのままでいいのか。伺います。 村長、課長

3.村長の政策に ① 10の政策を掲げていますが、4年間で達成できるのか。 村長

つ いて 伺います。

② 10の政策について、最初に取り組むのは何か。 村長

伺います。



渡嘉敷村議会議員  玉城保弘

NO。  1

Fロ

渡嘉敷村議会議長  営山 清彦  殿

一 般 質 問 通 告 書 (R4.12月 定例会)

次の とお り通告 します。

注)1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2.質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

令和 4年 12月 7日

受領

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

1.環境協力税に ① 環境協力税条例、課税の根拠に基づきわかりやすい使い方に 村長

ついて 見直す必要がないか。

② サンゴ礁保全活動助成金に使われてないダイビングポイント

ブイ設置費用の助成金 として使えないか。

③ 環境協力税の8割が村道清掃作業草刈賃金に使用し、毎年同額

の予算なのに作業が進んでないのはなぜか伺 う (4年前と比較)

2.阿波連 ビーチ前の ① 2018年に環境省が予定していた、利用拠点施設を自紙に戻し 村長

整備について 設計を見直 し新たに事業を行 うとの事で したが、計画はあるか

伺 う。

② 休憩所 (簡易的)設置が必要だと思いますが、考えを伺う。

③ 現在、阿波連区にテナント用地として貸 していますが、いま

まで通 り継続するのか、今後についての考えを伺 う。

3.水産力日工所に ① 旧倉庫の解体工事で出たコンクリート残骸はどこが処理する 村長

ついて のか、どうい う約束があつたか伺 う。

② 今後解体する加工所、土地の整地や残骸処理など村の協力

体制はあるのか伺 う。

③ 新加工所の建設費、沢J量費、一年間の工事の遅れ等かなりの

負担がある、用地賃貸料を一定期間免除など支援が必要だと

思いますが考えを伺 う。

④ これまで漁協と村の協力体制ができてなかつた。

今後の協力体制をどう考えるか伺 う。



渡嘉敷村議会議長  営山 清彦  殿

一 般 質 問 通 告 書 (R4.12月 定例会 )

次 の とお り通 告 し ま す 。

注)1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2,質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

NO.1

渡嘉敷村議会議員  金城 渉  印

令和 4年 12 月 5 日

受領

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

1.沖縄県離島住民等 住民登録は無いが、数ヶ月単位で島内事業者に雇用されている方々 総務課長

交通コス ト負担軽減 にも事業者発行の期間を明記 した雇用証明が有れば船舶の軽減処種

事業の拡大 の対象に出来ないか ?県への働きかけ、村行政内での独 自の対応

への可能性を図りたい。今後観光産業‐を含め社会が活発化する中

人材の確保が難 しくなっていく中、行政 としての先行 した対応が

必要になって くるのではないか ?



渡嘉敷村議会議長  営山 清彦  殿

一 般 質 問 通 告 書 (R4.12月 定例会 )

次 の とお り通 告 しま す 。

)1.質 問の要旨は、具体的に記載すること。

2.質問の相手は、村長、行政委員会の長又は監査委員とする。

NO。 1

渡嘉敷村議会議員  新垣一史  印

(

令和 4年 12月 7日
受領

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者

①村長が掲げた10の政策に1日 も早い渡嘉敷港港湾整備とあっ

たが、静穏度向上の為の波除提の計画も進んでいない現在、どの

様な整備計画をどの様に進めていくのか伺 う。
1.港湾整備について 村長

関係課長

①前村長の時は観光協会会長を村長が務めていたが、新里村長も

会長を務めるのか。また政策の産業の振興の中に商工会の名前は

出てくるが観光協会の名前は書かれていない。今後 どの様に村 と

して観光協会 と関わつて行 くのか伺 う。

2。 観光協会について 村長
関係課長

①渡嘉敷川河口南側に公園用地として伐開されているが、どの

ように整備 されるのか。また現在伐開されている場所の西側にも

使えそ うな土地があるがそちらも整備する予定はあるか伺 う。
3,公園整備について 村長

関係課長

注



新型コロナウイルス感染症防止に係る

議会傍聴のご協力について (お願い)

新型コロナウイルス感染症防止のため、議会傍聴に

ついては、以下のことにご協力下さい。

・マスクを必ず着用してください。

(マ スクは各自でご用意 願います。)

・当日の朝、体調がすぐれない方は入場をお控えくだ

さ |ヽ 。

・手洗い、手指アルコール消毒をお願いいたします。

(ア ルコール消毒液を配置しております。)

感染防止のため傍聴席の間隔を空けて着席 してい

ただくために、座席数より傍聴者が多い場合には傍聴

をお断 りする場合がありますのでご理解 とご協力を

お願いいたします。

(座席は先着順となります。)

渡嘉敷村議会議長 営山清彦


